



## 小栗栖だより

No. 7



## 夏日・真夏日・猛暑日・酷暑日そして熱帯夜・・・

例年であれば「長い夏休みが終了しました」と書き出したいところですが、今年は「暑い暑い夏休みが終わりました」という方が正しく伝わるかもしれません。

最低気温が25℃を下回らない熱帯夜が明け、朝から30℃近くまで上がり、真夏日ならまだいい方で、連日35℃を超える猛暑日の連續日数を更新するなど、とにかく「暑い」という言葉が飛び交う夏休みでした。

さらにお盆休みには台風7号の影響で天候は大荒れになり、あまり経験したことがない台風の近畿地方縦断という経路を辿ったことにより、幸いにも京都市内は比較的被害が少なかったものの、福知山や綾部など北部では甚大な被害を受けることとなりました。いろんな意味で天候に悩まされ左右された夏休みでした。みなさんは熱中症などにかかることなく、元気にメリハリのある夏休みを過ごせたでしょうか。

昨日、暦の上では「処暑（しょしょ）」を迎えて、「厳しい暑さの峠を越え、朝夕は涼しい風が吹き、心地よい虫の声が聴こえてくる頃」となっていますが、まだ少し先のようです

## 生徒会リーダー研修



夏休み最終日、①小栗栖中学校のリーダーとして小栗栖中学校を盛り上げる企画をつくること。②生徒会本部と代表実行委員の親睦を深め、より良い生徒会活動へつなげることを目的に生徒会リーダー研修会が生徒会本部役員と各クラスの実行委員が参加して行われました。ワークショップの内容は「学年や学校の課題をふまえて、2学期から取り組める改善策を考えること」でした。二学期からの生徒会行事・学校行事などでその成果を発揮してくれることを期待しています。



## 環境整備

夏休みを利用して南校舎の2階と3階の廊下階段を一斉クリーニングしてもらいました。綺麗な環境で落ち着いて学習ができるための一環です。

綺麗な場所は綺麗に保とうとする意識を育て、学習に励んでくれることを期待しています。

## 睡蓮の葉で日傘



今年の夏はカエルも暑かったのか、このように葉っぱを日傘代わりにして影を作り、葉っぱの上でたたずんでいる姿をよく見かけました。

オタマジャクシもたくさん生まれ、どんどんカエルになって小栗栖池は居心地が良いようです。

## &lt;8月・9月の予定&gt;

8月24日（木）	始業式
25日（金）	休み明け課題テスト・昼食開始
31日（木）	山科醍醐支部授業研修会
9月 1日（金）	I組科学センター学習
2日（土）	山科川クリーンキャンペーン
14日（木）	伝統文化体験（3年）
15日（金）	防煙教室（2年）
21日（木）	学校祭文化の部
28日（金）	定期考査③ 1日目
29日（金）	定期考査③ 2日目
30日（土）	地生連「家庭地域教育学級」

